

Guten Tag Forum,

Ich habe eine geplante HT bei Fr.DR Bicer am 16.12.2016 ich bin sehr glücklich darüber dass ich diesen schritt wage und endlich ein volleres haar besitzen werde im zukunft. Mein problem ist folgendes ich hatte 3 Anfragen an sehr gute Ärzte gesendet darunter Dr.Bicer und mich für für die Dr.Bicer entschieden letztendlich da mich die anderen zwei Ärzte abgesagt hatten und vor einer HT abgeraten haben und mir Empfohlen haben Finasterid zu nehmen welche ich nicht nehmen möchte und meinten dass meine gesunden haare durch die HT ausfallen können und ich besser noch warten soll , nur ich möchte nicht warten ich bin jetzt jung und möchte jetzt ein volles dichtes haar haben ohne medikamente!

Nur ich bin jetz bisschen unsicher und mache mir große sorgen dass es hibterher schlimmer aussehbn könnte. Mein erster Gedanke wäre der fehlende profit bei den anderen zwei Ärzten aber naja Fr.Dr bicer hat bei mir ca 3000 grafts geschätzt ich habe einen Termin schon genommen OP tag ist der 16.12.2016 und Flug ist auch schon gebucht und bezahlt.

Meine frage an euch was meint ihr ?

- \* Alter: 26
- \* Aktueller Haarstatus nach der Hamilton-Norwood-Skala: 2-3
- \* Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern): Alle haben eine glatze väterlicherseits
- \* Ausfallverlauf (schnell/langsam?): eher langsam
- \* HA gestoppt?: nein
- \* Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation): Minoxidil sporadisch aber ich möchte es nicht mehr nehmen da ich zu faul bin , Fin hab ich noch nicht genommen möchte es auch nicht riskieren
- \* Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? Ja
- \* Ggf. vorangegangene Haartransplantationen (Jahr? Haarchirurg?): nein
- \* Bevorzugte Behandlungsmethode (FUE/FUT?): FUE definitiv

Tut mir leid vorweg wegen der Grammatik und den Rechtschreibfehlern

Lg  
Folti

---

### File Attachments

1) [IMG\\_4237.JPG](#), downloaded 1106 times

---



2) [IMG\\_4238.JPG](#), downloaded 926 times



3) [IMG\\_4239.JPG](#), downloaded 866 times



